



ARCHIVO EL UNIVERSAL

## DESECHAN QUEJA CONTRA ARTISTAS OPOSITORES AL TREN

El INE desechó la queja que interpusieron los diputados de Morena en contra de los artistas Eugenio Derbez, Natalia Lafourcade, Kate del Castillo y Rubén Albarrán, quienes se manifestaron en contra del Tramo 5 del Tren Maya, tras considerar que no se violó ninguna norma electoral.

A través de redes sociales, el consejero del INE Ciro Murayama escribió: “¿Se imaginan al INE censurando a Damián Alcázar por apoyar al gobierno? Obvio que no. Es su derecho”. ● Redacción